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クラスマッチとして、﨑津のウォークラリーが行なわれまし

た。生徒達は４～６人の班に分かれ、７つのチェックポイント

を目指し歩いていきました。各チェックポイントでは河高や、

天草に関するクイズが出題されました。

どの班も皆で協力し、全問正解を目指し

て回っていました。大きな事故等も無く

終了しました。ご協力頂いた崎津の皆様

ありがとうございました。

高校生県議会 ８月４日(火)

﨑津みなとのフェスティバル ８月１日(土)

熊本大学の皆さん（富津ラボ）と協力して、工作教室やステ

ージ発表を行いました。家庭クラブがボタンボウフウのクッキ

ーを配布したり、河高全校生徒のメッセージパズルやスタンプ

ラリーなど積極的に活動を行いました。

河浦町のみなさんと、熊本大学のみなさ

ん、河浦高校の全校生徒が協力して、こ

のフェスティバルを盛り上げることがで

きたと思います。片付けや募金活動も最

後まで一生懸命行いました。

小型車両系建設機械 ７月２８日(火)～２９日(水)

熊本県庁において、熊本県高校生県議会が開催されました。くまもとの未来を

担う高校生たちが、県の政策や県議会の役割について理解と関心を深め「くまも

との夢」について活発な議論を交わしました。

本校の旧学友会会長の吉仲くんは、正々堂々たる態度で議長を務め、立派に進

行をしていました。また、本校学友会役員は「熊本天草幹線道路が与える天草へ

の効果と影響」について一般質問を行い、県知事等に説明を求め、有意義な時間

を過ごしていました。最後に、くまモンが登場し、一緒に記念撮影する際には緊

張がほぐれ、全員に笑みがこぼれていました。

インターハイ出場 ７月２９日(水)～８月２日(日)

７月２８日～２９日の２日間に渡

り、小型車両系建設機械の特別講習

が行われ、園芸科学科の４名の生徒

が受講しました。１日目は講義、２

日目は実技講習が行なわれました。

実技講習では、初めての機械操作に

戸惑いながらも、練習を重ねるたび

に機械操作の腕前が上達していきま

した。

和歌山県紀三井寺公園陸上競技場にて、秩父宮賜杯第６８回

全国高等学校陸上競技対校選手権大会（インターハイ）が行わ

れました。本校からは、３年普通科の大西乃亜さんが、円盤投

げに熊本県の代表として出場しました。初の全国の舞台に緊張

したようですが、３投ファールすることなく投げきることがで

きました。記録は２９ｍ７７でした。全

国を経験した選手として、今後の進路実

現に向け、また後輩の指導にも力を注い

でほしいと思います。たくさんの応援、

ありがとうございました！！

平板測量競技大会 ７月２４日(金)

南稜高校にて、平板測量競技大会が行われました。１４チー

ムが参加し、結果は惜しくも２位で全国大会の切符をもらうこ

とができませんでした。生徒たちは１年次から参加しており、

最後の大会は是非優勝をと思っていました

が、残念ながら２位でした。今年は雨が多

く外での練習がほとんどできませんでした

が、よく頑張ってくれたと思います。高校

時代のよい思い出として残してもらえれば

と思います。

看護出前講座 ７月１７日(金)

終業式の午後に、熊本県看護協会より

講師の先生にお越しいただき、「看護職

のしごと・役割」について、講義と体験

授業が実施されました。看護職を目指

す、２・３年生が参加し、あらためて看

護の仕事のやりがいを感じていたよう

です。講師の先生方、お忙しい中、あり

がとうございました。
簿記学習会 ８月５日(水)

東京ＣＰＡ会計学院熊本校の齊藤先生、山口先生がお見えにな

、複式簿記の一巡の授業をしていただきました。本校から２年生

名が参加しました。高校では一日中、同じ科目を学習することは

かなかありませんが、教科書を使用せず、簿記会計の全体像を学

という体験をすることができまし

。日頃の学習とは違った緊張感の

、熱心にメモをとっている生徒も

ました。この学びを今後の学習に

かしていきましょう。

８日(火)インターンシップ(～10 日まで)

１４日(月)鬼塚忠弘氏講演会(午後)

特訓講座(２．３年合同 ～18 日まで)

１５日(火)代議員・生徒委員会

１６日(水)就職選考開始

１８日(金)陸上新人戦(うまスタ ～20 日まで)

２０日(日)弓道天草審査(天草市総合弓道場)

２７日(日)第 53 回全商情報処理検定試験

３０日(水)全校稲刈り


